

ABSTRAK

Parti Abdullh, 2012. menggunakan metode pembelajaran *Learning Starts With A Question* sebagai upaya meningkatkan hasil belajar siswa pada materi Konsep, Pendekatan, Prinsip, dan Aspek Geografi.

Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan di SMA NEGERI 1 GORONTALO pada siswa kelas X², terlihat bahwa Siswa kurang berpartisipasi dalam memberikan pertanyaan disaat proses belajar mengajar sehingga mengakibatkan hasil belajar rendah. Pembelajaran lebih berpusat pada guru sehingga mengakibatkan siswa kurang aktif dalam pembelajaran. Penelitian in bertujuan meningkatkan hasil belajar siswa SMA Negeri 1 gorontalo kelas X² pada materi konsep, pendekatan, prinsip dan aspek geografi melalui metode learning starts with a question. Siswa dikenai tindakan 27 orang siswa kelas X² SMA Negeri Gorontalo tahun ajaran 2012/2013.

Dalam pengumpulan data digunakan lembar pengamatan kegiatan guru, kegiatan keterlaksanaan pembelajaran, aktivitas siswa dan tes hasil belajar. indikator keberhasilan kegiatan aktivitas guru siklus siklus I 79% siklus II meningkat menjadi 100%, keterlaksanaan pembelajaran siklus 1 76% siklus 2 menjadi 93%.

Indikator keberhasilan untuk hasil belajar apabila secara klasikal 76% jumlah siswa mendapat skor 76. Untuk hasil belajar siswa pada siklus I menunjukkan bahwa dari 27 siswa yang dikenai tindakan 11 orang siswa atau 40% memperoleh nilai skor minimal 76, sedangkan 16 orang siswa atau 60% memperoleh nilai kurang dari 76. Ini menunjukkan presentase keberhasilan pada siklus I belum mencapai indikator ketuntasan yang ditetapkan. Perlu dilanjutkan ke siklus II. Kekurangan-kekurangan pada siklus I diperbaiki dan disempurnakan pada siklus II. Pada siklus II hasil belajar siswa yang diperoleh dari 27 Orang siswa ada 25 orang siswa atau 92% memperoleh nilai skor minimal 76. Hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa melalui metode *learning starts with a question* pada topik Konsep, Pendekatan, Prinsip, dan Aspek Geografi dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas X² di SMA Negeri 1 Gorontalo pada tahun ajaran 2012/2013.

Kata Kunci: Metode *Learning Starts With A Question*, hasil belajar.